

**Colombia****“Se va a quebrar”: Grave advertencia de Petro a Ecopetrol**

Mar, 29/04/2025 - 08:54

*Las palabras de Gustavo Petro no son solo una advertencia, sino también un llamado a redefinir el rol estratégico de Ecopetrol en el futuro del país.***Créditos:** Créditos: EFE / Ecopetrol

En una declaración contundente durante el más reciente consejo de ministros, el presidente Gustavo Petro lanzó una fuerte advertencia a Ecopetrol, la principal empresa estatal de Colombia, al señalar que, si no se transforma de manera urgente, está en riesgo de quebrarse en los próximos años.

“Ecopetrol se va a quebrar si sigue en el petróleo”, afirmó el mandatario, subrayando que la petrolera se ha rezagado frente a los avances tecnológicos globales y a las nuevas dinámicas del mercado energético. Petro insistió en que la compañía debe abandonar su dependencia de los combustibles fósiles y dar un salto hacia las tecnologías emergentes como la inteligencia artificial, la computación cuántica y las energías renovables.

**Más Colombia**

- Amnistía Internacional alerta sobre asesinatos a líderes sociales
- “Se va a quebrar”: Grave advertencia de Petro a Ecopetrol
- Anuncian fechas de pago para cuarto ciclo de Colombia Mayor
- Jineth Bedoya desiste de esperar justicia en su caso

**W Radio Colombia** @WRadioColombia · Seguir

**#NoticiaW** | El presidente Petro advirtió que Ecopetrol se va a quebrar si sigue en el petróleo: “ya bajaron 17% las exportaciones, si no se mete en las energías limpias e inteligencia artificial, quiebra”.

11:20 p. m. · 28 abr. 2025

1,2 mil · Responder · Copia enlace

[Leer 674 respuestas](#)

**La advertencia: más que un comentario político**

El pronunciamiento del presidente se dio en un contexto de preocupación por el rumbo estratégico de Ecopetrol. Según Petro, las exportaciones de la empresa ya han caído un **17%**, una señal clara –según él– de que el modelo basado exclusivamente en la extracción y exportación de petróleo está llegando a su límite.

“El mundo ya no demanda lo mismo, no es que produzcamos menos, es que están dejando de comprar”, dijo Petro. En su visión, tanto el petróleo como el carbón enfrentan una demanda en declive, y aferrarse a estas industrias representa una apuesta perdedora a mediano plazo.

**La transformación tecnológica como salida**

El mandatario fue enfático en que la única salida viable para Ecopetrol es la transformación tecnológica. “Hoy la frontera tecnológica se hace con **matemática cuántica, computadores cuánticos e inteligencia artificial**”, afirmó. Para Petro, el atraso de la empresa en adoptar estas nuevas herramientas representa un obstáculo para la modernización energética del país.

En este sentido, anunció que su gobierno, a través del Ministerio de Ciencias y el MinTIC, está impulsando la creación de **facultades de matemáticas cuánticas** como parte de una estrategia integral para preparar al país en temas de alta tecnología. “La idea es sentar las bases para un salto cualitativo en la capacidad de innovación, que también debe incluir a Ecopetrol”, puntualizó.

**La resistencia al cambio**

Uno de los puntos más críticos de la intervención del presidente fue su acusación de que, tanto dentro como fuera de Ecopetrol, hay fuerzas que **impiden el cambio**. “Están amarrados a una tecnología de rendimientos decrecientes”, dijo Petro, refiriéndose al modelo petrolero tradicional.

El presidente ha insistido en varias ocasiones en su plan de **transición energética justa**, un proyecto que busca llevar al país hacia una economía más limpia y sostenible, sin dejar atrás a los trabajadores del sector fósil. No obstante, el ritmo de la transformación ha sido lento y enfrenta resistencias dentro del sector industrial y político.

[Leer 674 respuestas](#)

## La advertencia: más que un comentario político

El pronunciamiento del presidente se dio en un contexto de preocupación por el rumbo estratégico de Ecopetrol. Según Petro, las exportaciones de la empresa ya han caído un **17%**, una señal clara –según él– de que el modelo basado exclusivamente en la extracción y exportación de petróleo está llegando a su límite.

**"El mundo ya no demanda lo mismo, no es que produzcamos menos, es que están dejando de comprar"**, dijo Petro. En su visión, tanto el petróleo como el carbón enfrentan una demanda en declive, y aferrarse a estas industrias representa una apuesta perdedora a mediano plazo.

## La transformación tecnológica como salida

El mandatario fue enfático en que la única salida viable para Ecopetrol es la transformación tecnológica. "Hoy la frontera tecnológica se hace con **matemática cuántica, computadores cuánticos e inteligencia artificial**", afirmó. Para Petro, el atraso de la empresa en adoptar estas nuevas herramientas representa un obstáculo para la modernización energética del país.

En este sentido, anunció que su gobierno, a través del Ministerio de Ciencias y el MinTIC, está impulsando la creación de **facultades de matemáticas cuánticas** como parte de una estrategia integral para preparar al país en temas de alta tecnología. "La idea es sentar las bases para un salto cualitativo en la capacidad de innovación, que también debe incluir a Ecopetrol", puntualizó.

## La resistencia al cambio

Uno de los puntos más críticos de la intervención del presidente fue su acusación de que, tanto dentro como fuera de Ecopetrol, hay fuerzas que **impiden el cambio**. "Están amarrados a una tecnología de rendimientos decrecientes", dijo Petro, refiriéndose al modelo petrolero tradicional.

El presidente ha insistido en varias ocasiones en su plan de **transición energética justa**, un proyecto que busca llevar al país hacia una economía más limpia y sostenible, sin dejar atrás a los trabajadores del sector fósil. No obstante, el ritmo de la transformación ha sido lento y enfrenta resistencias dentro del sector industrial y político.



El participante podría llegar a 'La Casa de los Famosos' para cambiar el orden del juego.

Colombia

### Amnistía Internacional alerta sobre asesinatos a líderes sociales



La violencia en el país dejó más de 200 líderes sociales asesinados durante 2024, según denunció este lunes Amnistía Internacional (AI) en su informe anual.



A raíz de la carta del ex canciller Álvaro Leyva, en donde afirma que el mandatario tiene problemas de adicción, la posibilidad de un examen para confirmar o descartar esta posibilidad, es cada vez más alta.

Colombia

### "Se va a quebrar": Grave advertencia de Petro a Ecopetrol



Las palabras de Gustavo Petro no son solo una advertencia, sino también un llamado a redefinir el rol estratégico de Ecopetrol en el futuro del país.

Kien Opina

Lun, 28/04/2025 - 16:00

#### Diversificación turística en la mira

Por: Carmen Caballero



Lun, 28/04/2025 - 10:30

#### No lo dejemos pasar

Por: Carlos Salas



Lun, 28/04/2025 - 09:00

#### La peligrosa moda de disfrazar los malos comportamientos de los niños

Por: Juan Pablo Manjarres



Lun, 28/04/2025 - 08:00

#### Mi encuentro con el Papa Francisco, un cubrimiento histórico

Por: Jacobo Solano

¿Quieres recibir las últimas noticias?

[Suscribirse](#)

kienyke.com

Aviso de privacidad

Política de tratamiento de datos

[Páute con Nosotras](#)

FOROS K

XILÓPALO  
PREMIO NACIONAL  
DE PRODUCTOS DIGITALES



ami  
MEDIOS DIGITALES

ATOMOS

Copyright 2023 - Todos los derechos reservados